

Divulga Unicef aumento de desnutrición aguda en niños al norte de Gaza



Imagen ilustrativa tomada de UN News

Naciones Unidas, 16 mar (RHC) La desnutrición aguda se duplicó el último mes en el norte de la Franja de Gaza y ahora alcanza a uno de cada tres menores de dos años, de acuerdo con un estudio de Unicef divulgado este sábado.

El Fondo de Naciones Unidas para la Infancia aseguró que la desnutrición entre los niños se extiende rápidamente y alcanza niveles devastadores y sin precedentes en el enclave a causa del impacto de la guerra y las restricciones actuales a la entrega de ayuda.

Las estadísticas estiman que el 31 por ciento de los menores de dos años en la región norte padece desnutrición aguda, lo que el Fondo para la Infancia considera una asombrosa escalada desde el 15,6 por ciento en enero.

Otros reportes más graves calculan que al menos 23 niños en esa zona fallecieron por desnutrición y deshidratación en las últimas semanas, lo que se suma al creciente número de menores asesinados en la Franja que ronda los 13 mil 450.

El 4,5 por ciento de los niños en refugios y centros de salud sufren emaciación severa, la forma de desnutrición más peligrosa para la vida, que pone a los niños en mayor riesgo de sufrir complicaciones médicas y muerte a menos que reciben alimentación y tratamiento terapéutico urgente, que no está disponible.

Según estos datos, la prevalencia de la desnutrición aguda entre los niños menores de cinco años en el norte ha aumentado del 13 por ciento hasta el 25 por ciento.

Estudios realizados por primera vez en Khan Younis, en la zona central de Gaza, encontraron que el 28 por ciento de los niños menores de dos años padecen desnutrición aguda, y más del 10 por ciento padecen emaciación grave.

En tanto, en la demarcación de Rafah, al sur de la Franja, donde el acceso a la ayuda es mayor, los resultados mostraron el doble del cinco por ciento registrado en menores con desnutrición aguda en enero a alrededor del 10 por ciento a finales de febrero. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/349820-divulga-unicef-aumento-de-desnutricion-aguda-en-ninos-al-norte-de-gaza>



Radio Habana Cuba